INSTRUCTIONS FOR USE
FLEX 3 - DEPTH ADJUSTABLE SAFETY LANCET

With the 3 adjustable depth settings of 1.3mm, 1.8mm and 2.3mm, Flex3 is the answer |
to the clinical needs of healthcare professionals and also, allows safety for all medical
staff and the patient.

STEP1 STEP 2

7

Twist off the cap, then pull it gently. Rotate the adjustable tip (white part) to set the
Caution : It is important to completely twist the cap at 360° desired depth.
before removing it and do not apply force to pull it out.

STEP 3 STEP 4

I

Place the lancet body firmly against the punc- Dispose of the used lancet in a suitable
ture site to activate the device. sharps container.

Depth adjuster
(preset Ft medium)

1.3mm
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MODE D’EMPLOI
FLEX 3 - LANCETTE SECURITAIRE A PENETRATION AJUSTABLE

DOMREX

Avec ses 3 niveaux de profondeur réglables, soit 1.3mm, 1,8mm et 2.3mm, Flex3 permet
de répondre a I'ensemble des besoins cliniques des professionnels de la santé en plus
d'assurer la sécurité pour tout le personnel ainsi que pour le patient.

ETAPE 1 ETAPE 2

5

Tourner le capuchon, puis tirer doucement pour Tourner l'extrémité blanche afin de régler la
le retirer. profondeur désirée.
Attention : il est important de complétement tourner le

capuchon de 360° avant de I'enlever et de ne pas appliquer
de force en le retirant.

ETAPE 3 ETAPE 4

Pour déclencher la lancette, presser ferme- Jeter la lancette souillée dans un récipient pour
ment le dispositif contre le site de ponction. objets tranchants.

Réglage de profondeur
(profonTur moyenne par

défaut)
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